

## Estudiantes de la Universidad Técnica de Delft (Holanda) visitan la fábrica de Ercros en Vila-seca II



Un grupo de 13 estudiantes del doctorado en Ingeniería Química, en la especialidad del diseño de producto de la Universidad Técnica de Delft (Holanda), han visitado la fábrica de Ercros de Vila-seca II.

Los alumnos tienen entre 24 y 29 años y son originarios de Portugal, Venezuela, Taiwán, China, Italia, Egipto, Indonesia, Colombia y Méjico.

El jefe de operaciones de la fábrica, Gonzalo Quintilla, dio a conocer el Grupo Ercros a los estudiantes y les explicó la actividad que desarrolla la fábrica; posteriormente realizaron una visita guiada a las plantas productivas.

Vila-seca, 12 de julio de 2019